

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, agosto 28 de 2019.

Buscar



TEMAS DESTACADOS: [Encuesta de la semana](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Versión PDF 2019](#)

Actualmente en Cali prestan servicio 720 buses del MIO

El compromiso es cerrar este año con 998 buses: Metro Cali



CALI MIO

Martes 27 de Agosto, 2019

Tras la llegada a Cali de una flota compuesta por 26 buses eléctricos que fueron adquiridos por el concesionario Blanco y Negro, Diario Occidente habló con Ingrid Ospina Realpe, actual presidenta de Metro Cali.

¿Cuál es el estado actual del sistema de transporte en Cali?

En este momento estamos viendo la implementación del plan de sostenibilidad del sistema, el cual nos va a abarcar por muchos años. A partir de este año veremos flota nueva en Cali y también empieza la recuperación de la flota actual de los cuatro operadores. Esperamos con los nuevos buses y la recuperación de la flota cerrar el año en curso con 978 buses trabajando en la ciudad. Vamos a tener 157 buses nuevos, de los cuales 136 serán eléctricos y 21 a gas. Vamos a tener mayores rutas y mayores frecuencias.

¿Cómo afectaría al MIO y al municipio el pago a Git Masivo?

Nosotros todavía tenemos acciones legales y esperamos respuestas, esta acción legal es la tutela impuesta desde el 11 de junio que va contra el fallo del laudo, estamos expectantes. Como tal, para las entidades públicas se hacen exigibles las obligaciones en esos procesos jurídicos 10 meses después, por



Versión impresa en pdf ¡DESCARGALA AQUÍ!

Suscríbete a nuestro boletín de noticias, ¡Es gratuito!

Nombre completo

Correo electrónico

Aceptar términos y condiciones

Suscribirse

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Presunto fantasma es captado frente a una capilla](#)



[Luisa Fernanda W vuelve a ser tendencia y es motivo de burlas. Vea los memes aquí](#)



[Por descuido brazo de una niña quedó atrancado en escalera eléctrica](#)



[Polémica por templo de Lucifer en Quindío, ¿debe ser cerrado?](#)



[Confusiones tras cambios viales en el Sur de Cali](#)

eso estamos en actividades jurídicas y el servicio está garantizado a los usuarios. Los impactos están siendo analizados por el área financiera y jurídica.

¿En la actualidad el MIO es autosostenible?

Sí, de hecho en el año 2015 el Gobierno Nacional cambió el concepto y dictaminó que todos los sistemas de transporte en Colombia deben ser sostenibles y nos fijó un Norte a través de una circular conjunta firmada por la Procuraduría, Mintransporte, Supertransporte y Minhacienda, para garantizar sostenibilidad. Se logró tener la reestructuración de los contratos de concesión. Nuestro reto es ahora un mejor servicio, con una flota amigable con el ambiente y eléctrica.

¿Cuándo entrará a rodar la flota eléctrica y a gas?

Esperamos en que iniciando la segunda quincena de septiembre ya estén rodando los primeros 26 buses eléctricos. Siguiendo tendremos los a gas, estamos en un proceso de nacionalización de los buses. Y los 110 eléctricos de Unimetro están proyectados para llegar a Cali a finales de noviembre. La flota eléctrica completa la tendríamos de niño Dios.

¿Cuál es la situación actual de la flota de buses en Cali?

Tenemos operando actualmente alrededor de 720 buses. Al inicio de la operación arrancaron casi 770 buses, pero obviamente vamos teniendo algunos que van saliendo por choques o temas de mantenimiento. El compromiso es cerrar este año con 998 buses. La obligación desde el 2011 era tener 911 buses.

¿Está abierta la posibilidad a la compra de buses a diesel?

Los concesionarios actuales son los que están trayendo la flota. Ellos manifiestan que cuando deban hacer reposición de flota actual, la cual deberá hacerse en los siguientes dos años ya será un momento para llevar a cabo cada vez más con tecnologías amigables al medio ambiente.

¿Cuáles son los mayores problemas que tiene el MIO actualmente?

Para mí el problema más grave que tenemos es el sentido de pertenencia, de cuidar nuestro sistema, es un tema que hemos tratado de mejorar, pero creo que es el tema principal, debemos cuidar el sistema.

Estamos trabajando en la seguridad dentro del sistema que también es otro problema. Debemos saber que las estaciones son espacios de alta conglomeración de personas y nosotros queremos lograr un mayor compromiso de la fuerza pública para tener apoyo dentro de las estaciones. Debe ser un trabajo mancomunado y se debe reforzar.

Debemos continuar en el esfuerzo de mejorar el servicio para los usuarios en Cali. Tenemos que entender que el usuario como el ente gestor tenemos deberes y derechos, solo así podemos prestar un servicio adecuado. Debemos ser fieles al servicio y querer lo que tenemos aquí.

¿Los colados representan un problema?

Tenemos porcentajes mínimos de personas que se cuelan en las estaciones, hablamos de cerca de 0.06%, pero tenemos una tendencia a crecer y se empieza a generar un problema que debemos controlar.

El sistema en cifras

- Actualmente funcionan en Cali 720 articulados del MIO.
- Desde Metro Cali inaugurarán 500 nuevos puntos de recarga de tarjetas del MIO.

“Ayuda a tus semejantes a levantar su carga, pero no te consideres obligado a llevársela.”

Pitágoras de Samos, filósofo y matemático griego

PUBLICIDAD



S O F I T E L
HOTELS & RESORTS

BOOK YOUR STAY NOW

- Se entregarán antes de finalizar el 2019, 335 paraderos cubiertos.
- En Cali deberían rodar 911 buses para cumplir con la demanda.

Recorrido de buses eléctricos del MIO entr...
 Publicado por Diario Occidente
 86 reproducciones



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

OTRAS NOTICIAS



Cayó banda que receptaba y modificaba celulares

La Policía Metropolitana de Cali logró la desarti-culación de una banda...



Cali activó el plan de migración

Tras el anuncio por parte de la Cancillería de Ecuador de exigir a lo...



En septiembre arrancan los buses eléctricos del MIO

En la noche del pasado sábado 24 de agosto, arribaron a Cali, proveniente...



Preocupación en Cali por posible llegada de refugiados

Tras la exigencia de una visa especial para los refugiados venezolanos qu...



Proponen reducción de velocidad en Autopista Sur

Desde la Agencia de Seguridad Vial nació la propuesta de reducir el top...



Sigue lucha contra informalidad

Desde la Secretaría de Movilidad d Cali anunciaron que el grupo...